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Elle s'est tenue dans les locaux de l'École de musique du Clermontois

le samedi 3 février 2024 à 10h00

lnscrits = 75 Votants = 43, répartis comme suit : Présents 20 - Pouvoirs 23

Le quorum de 19 étant atteint l'AGO a pu se dérouler.

Début de l'AGO à 10h30

En préambule, Mme Sonvoisin, présidente en exercice en ?O?3, remercie les repr,ésentonts
des ossociqtions des chorsles deleur présence.

Elle précise enpréombule gue 18 choroles sont adhérentes à lo FDCO ce qui représente
570 choristes issus du déportement.

Après ovoir onnoncé le déroulement de l'AGO, rlÂme Sanvoisin remercie M. Philippe Léveillé,
tr,ésorier, pour son engagement à lo FDCO depuis de nombreuses anné,es et qui, pris por

d'outres occupotions, ne renouvelle pos son mondqt, et guittero lo FDCO à lq fin de lo
présente AGO.

Ropport morsl et bilan d'octivités (Annexe 1l

Mme Sonvoisin en fqit une lecture.

Sons question de lo port de l'ossistonca,la rapport et bilqn sont mis au vote.

+ Il est Approuvés à l'unqnimité.

Mme Véronique Fretter intervient pour inciter les chorales à porticiper à des concerfs
communs avec les chæ,urs de formotion de lo FDCO.

Lq FDCO est disposée à opporter toute l'qide nécessoire à lrorgonisqtion et précise qu'il est
possible de portager les frqis d'orgonisotion por exemple.

Ls FDCO est ouverte à toutes propositions que pourroient faire ses odhérents.
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Bilon financier (Annexes 2 et 3'l

/lÂme Sonvoisin précise que lo présentotion du bilqn, a été modif iée qf in de correspondre
qux documents demondés pour tq demande de subvention.

M. Léveillé,Trésorier en poste* présente ensuite le bilon finoncier en détaillant tes
différents pôles de dépenses et recettes.

Lors de cette présentotion, plusieurs discussians ont été abordées.

. Mme'Meunier-Duhqnt, vice-présidenT z et ossistonte admlnistroTive donne quelques
précisions sur certqin es dépenses tels les stoges, ainsi que sur lo SEAll, orgonisme
qui occorde, moyennont une cotisqtion et sous condition d'achot d'ou moins 1

originol, d'utiliser un certoin nombre de photocopies. Ce qui peut générer une
su bstontielle écononie.

Une mise en garde est foite sur le droit à l'utilisotion des imoges pour les sites,
poges facebook et offiches.

Autre discussion sur les frois d'utilisotion des églises lors des concerts. Doit-on
poyer ces frqis ?

Réponse du CA: il est possible et léEitime gu'une porticipaTion pour le chauffoge
soit detnandée à lo condition gue 1'êglise ne soit pos sous controt d'entretienovec lo
commune.

Lo présidente insiste sur le foit qu'il est recommandé, de ss ropprocher des mqiries
avont derégler ces nfoctures".

Néonmoins, constot est foit qu'il est difficile d'envisoger de refuser ces demqndes
sous peine de se voir refuser l'occès déjà restreint à ces lieux privilégiés des
concerts chorols..,
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Dons le chopitre << Recettes >> la question des entrées poyontes a été abordée.
Les concerts orgonisés por les chæ,urs de lo FDCO sont-ils outorisés à eff ectuer
des entrée.s poyontes sous lo f orme de << recette chopeou (libre porticipotion) ou
billetterie.
Rien dans les stotuts n'empê,che ceTte protique mois il saroit souhoitable de définir
ce gu'il convient de privilégier ainsi que lo destinotion des recettes. Cette question
pourro êtretraitée ou cos pcr cos.

Sur le coût et la porticipotion oux stqges d'été,.

Lo porticipotion f inon cièrede lo FDCO est porticu lièrement importonte et chocun
s'occorde à dire que le coût est relotivement modéré por ropport à ce qui se
pratigue pour des stqges similoires.
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Toutefois Mme Morjollet fait remorguer que ce sont bien souvenT les mâmes
personnes gui y porticipenT et qu'il foudroit mettre l'occent sur lo communicotion
outour de ces stoges. Korine Laurent souligne que des conseils à ce sujet ont été
pertinemment off erts por une stogioire 2023.

Réf lexion est faite également sur le lieu de ces stoges (en l'occurrence Sointes en

Chorentes moritime) qui esT peut-être un f rein à la porticipotion.

Mme Sonvoisin souligne que l'éloignement fovorise non seulement lo cohésion des
stages et cela permet une réelle progression dons l'opprentissage des chants et une
évolution dons le trovoil vocol.

Lo guestion est prise très ou sérieux por le CA qui cherche depuis déjà plusieurs
années une solution médione msis les lieux pouvonT nous occueillir dons les

meilleures conditions sont ossez rores. En 2A25, le stoge d'été est prévu en Alsace.

Mme Sonvoisin souhoiteroit gue les zones les plus éloignées du déparTement soient
mieux desservies por les services proposés por lo FDCO (cours de chont por
exemple), mois remorque gu'il y o peu de choroles odhérentes sur le secteur Nord
qui reste diff icile d'occès.

Lo FDCO o pour objectif en ?024 d'oller à lq rencontre des choroles situées dons

les communes les plus retirées et de définir ovec elles ce quelaf édération pourroit
leur opporter.

Une dernière guestion est posée et elle concerne lo << Volorisotion du bénévolat >>

présente dons les dépenses et recettes.
Mme Sonvoisin précise que ce n'est pos une obligotion que de lo foire poroître dans
le bilon, mois la législotion l'y outorise.
Cela permet de chiff rer les heures de bénévolot, et de démontrer ce que celo
pourroit coûter si le travoil eff ectué. por les bénévoles de la f édérotion devafi êT re
fait por un employé rémunéré.
Le chiffrereprésenté est contrebolancé dqns les dépenses et les recetles.

Le bilan financier / budget 2A24 a ensuite étémis ou vote: :â oppnouvé à l'unanimité

Présentotign des ?nembres du 6A

Les membres du Conseil d'odministrotion en poste se présentent à l'ossemblée.

P,enouvellement des mandats :

3 membres sont sortants
Philippe Léveillé ne se représente pos.

Mortine Sonvoisin et Ncdège ÂÂeunier-Duhont se rzprésentent.
+Elles sont réélues à l'unonimité
Monigue AiT Koci du Chæur de Clermont propose sa condidqture.
+ Elle est élue à l'unonimité
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Quesfions diverses

Mme Dommoneville, choriste du Clermontois inscrite ou chæur Wozdoowop
demonde d'exominer les possibilités d'olterner les lieux de répétitions entre
Chontilly et Clermont.
La cheff e de chæur Victorio Rummler venont de Poris por le troin, la gare de
Clermont n'est pas desservie pour correspondre aux horoires des répétitions.
Lo guestion pourra toutefois ëtre débottue en interne ovec lo cheff e de chæur.
La seconde question de Mme Dommoneville concernant une éventuelle négociation
des tarifs des écoles de musique est hors codre de lo FDCO et ne peut donc pos

être débattue.

. Présentotion du stoge de Sointes 2A24 - Date : 23 ou 30 juillet 2024

Intervention de M. Thomas Forget, directeur du stoge.

M. Forget précise que cette année le stagesers mixte, à sovoir d'initiqtion à lq direction
d'un cheur mqis oussi odopté qux choristes.

Les intervenants ne sont pos encore tous connus, et des réponses sont ottendues de
Clémence Lévy e'T Motthieu Justine. Christophe Chquvet, pioniste et intervenqnt serq lui
bien pré,sent.

Il ny qurû pos ou Très peu de scénique ce qui ne nécessitero pos du « Por c€ur » .

Le thème tournero outour des musiques de films.

Il précise qu'il ne changero pos la formule trà oppréciée depuis lq créotion des stcges
d'élédes cours de chqnts en qlternonce ovec des qteliers et qu'il y ouro toujours un

concart des stogioires gui permet à touT un chocun de se produire en public. Le concert de
f in de stage sera dirigé por les « opprentis chefs de chæur ».

fl insiste sur le foit que pour porticiper ou stageen tant gue choriste il n'est pas

né,cæsaire de sovoir lire lq musigue. Il est Toutefois recommondé un trqvqil en omont qu

moyen des tutos ef portitions quiseront fournis début ovril.

fu\qdqme Sqnvoisin remercie Thomos et clôture l'Assemblée Générale à12H07.

a

a

Présidente

Martine Sonvoisin

Secrétaire

J

p


